

大森だより



R1. 11月号

No.63



今度は、台風19号で被災し9日間の臨時休業をいただく事となり、大変ご迷惑をお掛けしました。また、21日より無事再開出来ました事を、心より御礼申し上げます。今後ともよろしくお願い申し上げます。

お月見会



三色だんご♪

毎年恒例の、お月見会を行いました！

皆様、慣れた手付きで団子を丸めて作り、あっという間に出来上がりました。ちなみに味の方は、定番のあんこやみたらし、ずんだ、その他にもくるみ、胡麻といった様々な種類が出ました♪皆様もとっても美味しく召し上がっておいりました☆

ハエ叩きゲーム



机の上にたくさん置かれたハエの絵を多く集めた方が勝ちになります☆ハエ叩きには磁石が付いているため、クリップのついたハエを次々とくっつけて獲得していきます♪

バウンドボール



ペットボトルに刺さってある紙には秋の食べ物とその下には点数が書いてあり、ボールを弾ませてペットボトルを倒します！勢い良く弾ませてたくさん得点していました♪

今月の壁画

10月はハロウィン♪



皆さんには、かぼちゃの色を塗っていただきました！様々な表情のかぼちゃもあって良いですね♪良く見るとコウモリの上にも…(笑)

今月の特集～台風について～

- この度の台風19号では全国で3万世帯を超える住宅が水に浸かる被害を受けました。
- これからも増えてくると言われる大型台風ですが、台風対策として何をすればいいのでしょうか？まずは鉢植えやゴミ箱など風で飛ばされそうなものは、**固定したり、家の中へ格納したりする事**、窓や雨戸をしめ、窓ガラスが割れた時のために**飛散防止フィルム**を貼っておく**近所の避難場所と避難経路を確認**しておく事が大事だとされています！事前の準備をしっかりとすることが自分の命も守る行動になりますね！